

RAPPORTS

39. *Voirie*.—Pour permettre à la Cie. des Tramways de Montréal d'exploiter une ligne sur la route du Terminal.
40. *Hygiène et Statistiques*.—Pour protester la Montreal Water & Power Co.

MOTION

41. *Larivière*.—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways.

REGLEMENTS

42. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'empêcher que les voitures lourdes ne circulent dans certaines rues. (Lévy).
43. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 333 *re* paix publique. (Proulx).

RAPPORT

44. *Voirie*.—Pour donner un avis à la Cie "Dominion Transport" de démolir un certain bâtiment.

MOTIONS

45. *Lévesque*.—Pour demander des soumissions pour la fourniture du gaz et de l'électricité.
46. *Gadbois*.—Pour amender la section 34 du règlement No. 270 concernant la voirie.
47. *Naull*.—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways.

REGLEMENTS

48. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas. (White).
49. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à J.-H. Nault de fournir la lumière, le calorique et la force motrice. (Lapointe, L. A.).
50. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à G. DeSerres de fournir la lumière et la force motrice. (Lapointe, L. A.).
51. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 de manière à réduire la taxe de l'eau. (Giroux)
52. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296. (Duquette).
53. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bibliothèque publique. (Mercier).
54. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les règlements concernant l'hygiène. (Dagenais).
55. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 33. (Guay).
56. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* passerelle au-dessus de la ruelle Fortification. (Larivière).
57. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* route de tramway de la rue Rachel. (Larivière).
58. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bibliothèque technique. (Lévy).
59. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* musiciens ambulants. (Molson).

MOTIONS

60. *O'Connell*.—Pour amender le règlement No. 340 *re* explosifs.
61. *Martin, J. B. A.*—Pour abroger résolution *re* Chemin de fer des Comtés du Sud.
62. *White*.—Pour permettre à la compagnie dite "Pintsch Compressing Co." de poser des tuyaux.
63. *Martin, M.*—Au sujet de l'établissement d'un incinérateur sur l'île Ronde.

REGLEMENT

64. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement permettant aux compagnies de tramways de transporter des marchandises. (White).

MOTIONS

65. *Payette*.—Pour amender règlement *re* compagnies d'assurance.
66. *Lapointe, N.*—Pour amender le règlement No. 270 *re* Voirie.

L. O. DAVID,
Greffier de la Ville.

REPORTS

39. *Road*.—To allow M. S. Ry Co. to operate a line on Terminal route.
40. *Hygiene and Statistics*.—To protest Montreal Water & Power Co.

MOTION

41. *Larivière*.—To amend by-law No. 210 *re* M. S. Ry Co.

BY-LAWS

42. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit heavy traffic in certain streets. (Levy).
43. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 333 *re* public peace. (Proulx).

REPORT

44. *Road*.—To notify Dominion Transport Co. to demolish certain building.

MOTIONS

45. *Lévesque*.—To call for tenders for the supply of gas and electricity.
46. *Gadbois*.—To amend section 34 of by-law No. 270 concerning streets, etc.
47. *Naull*.—To amend by-law No. 210 *re* M. S. Ry Co.

BY-LAWS

48. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas street. (White).
49. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to supply light, heat and power. (Lapointe, L. A.).
50. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow G. DeSerres to supply light and power. (Lapointe, L. A.).
51. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 for a reduction in the water rate. (Giroux).
52. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296. (Duquette).
53. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* public library. (Mercier).
54. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the by laws concerning health. (Dagenais).
55. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 33. (Guay).
56. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* arcade over Fortification lane. (Larivière).
57. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Rachel street car route. (Larivière).
58. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* technical library. (Levy).
59. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate itinerant musicians. (Molson).

MOTIONS

60. *O'Connell*.—To amend by-law No. 340 *re* explosives.
61. *Martin, J. B. A.*—To repeal resolution *re* Southern Counties Railway.
62. *White*.—To allow Pintsch Compressing Co. to lay pipes.
63. *Martin, M.*—Anent erection of an incinerator on Ile Ronde.

BY-LAW

64. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow tramway companies to convey freight. (White).

MOTIONS

65. *Payette*.—To amend by-laws *re* insurance Companies.
66. *Lapointe, N.*—To amend by-law *re* roads.

L. O. DAVID,
City Clerk.